

**“AVANCE BASTANTE BUENO”: INE**

# Sólo 5% de casillas, sin funcionarios electorales

## Asegura el consejero Martín Faz que “no son focos rojos” y resolverán esa situación

**JESSICA XANTOMILA  
Y FABIOLA MARTÍNEZ**

A 14 días de la elección, cinco por ciento de las casillas no cuentan aún con el número suficiente de funcionarios: seis titulares y tres suplentes, por lo que el Instituto Nacional Electoral (INE) tiene una estrategia de convencimiento en zonas específicas.

“Sí tenemos ese tipo de asuntos; no son focos rojos, creemos y estamos seguros que los vamos a resolver, pero no hay ninguna indolencia (ciudadana)”, aseguró el consejero Martín Faz.

En conferencia de prensa, previo al tercer y último debate presidencial, detalló que dicha situación se ha presentado particularmente en las fronteras, en ciudades como Tijuana y Mexicali, en Baja Califor-

nia; y Ciudad Juárez, Chihuahua, así como en el sureste, como Cancún, Quintana Roo.

Sin embargo, insistió que en términos generales “no vemos ninguna problemática particularmente grave de que no se puedan instalar casillas”, por el contrario “estamos en posibilidades de garantizar que colocaremos las poco más de 170 mil, porque además ya contamos con prácticamente todo nuestro funcionariado y el material electoral ya está en los consejos distritales”.

En este sentido, el consejero electoral destacó que se tiene un avance “bastante bueno”, con la designación de 99.9 por ciento de los funcionarios, 96.3 por ciento “con nombramiento en mano”, además de que 92.4 por ciento ya ha sido capacitado.

Ante ello, Martín Faz hizo un lla-

mado a estas personas “para que sean conscientes de la importancia que tiene que sea la propia ciudadanía, nuestros vecinos y vecinas, que tomen la votación” el próximo 2 de junio.

Recordó que en el proceso electoral de 2021, no fueron instaladas 30 casillas y se tuvo 45 por ciento de sustituciones de funcionariado, mientras que actualmente este último es de 36 por ciento.

Faz expuso también que algunos

de los incidentes que han señalado los supervisores han sido tipo “accidentes, que van desde un tropezón y un tobillo roto, hasta una caída de una motocicleta”, en tanto que otros han mencionado que deciden no ir a un lugar en determinado momento, pero vuelven después. “No hemos tenido que por un tema de inseguridad podamos decir que se van a dejar de instalar esta o aquella casilla”.

A su vez, la consejera Carla Hum-

phrey insistió: “no vemos focos rojos, sí mucho trabajo” en los días siguientes.

Indicó que el Instituto Nacional Electoral está “en tiempo y forma con cada una de las actividades del calendario”, en tanto que en temas de seguridad “seguimos intensificando” las reuniones en coordinación con las autoridades encargadas de esta materia “para ver cualquier cosa que pudiera salir en estos días y que podamos resolver”.